

Die Eppinger Bürger sowie Schüler, Eltern
und Lehrer der Kraichgauschule Eppingen
trauern um



Herrn Helmut Begero

Schulleiter a. D.

Der Verstorbene hat 1962 die Hilfsschulklasse der ehemaligen Volksschule Eppingen übernommen und wurde 1967 zum Sonderschulrektor ernannt. Bis zu seinem Ausscheiden 2001 hat Herr Begero 39 Jahre lang die Kraichgauschule Eppingen aufgebaut und die Förderschule nachhaltig geprägt. Wir haben ihn während dieser Zeit als verantwortungsvollen Pädagogen schätzen gelernt, der sich immer für die Belange der Schule und ihre Schüler eingesetzt hat.

Die Stadt Eppingen und die Kraichgauschule Eppingen haben ihm viel zu verdanken.

Für die Stadt Eppingen
Klaus Holaschke
Oberbürgermeister

Für die Kraichgauschule
Günter Schimek
Schulleiter

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 13. Dezember 2018,
um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Knittlingen statt.

Eppingen, im Dezember 2018